

Inicia la Feria Internacional ExpoCaribe con homenaje a los próceres de la patria

Publicado: Miércoles, 19 Junio 2019 13:50

Visto: 11663

Texto y Fotos Nguyen Anaya Montero y Lia Videos.



Resulta imposible iniciar cualquier jornada en la cual no se rinda tributo a los próceres de la patria, por lo cual en la mañana de hoy 19 de junio de 2019 los embajadores y personalidades participantes en la XVI Feria ExpoCaribe 2019, junto a las máximas autoridades políticas y gubernamentales, rindieron honores a quienes por más de 150 años dieron sus vidas por la independencia de la patria, en especial a José Martí y Fidel Castro.

Inicia la Feria Internacional ExpoCaribe con homenaje a los próceres de la patria

Publicado: Miércoles, 19 Junio 2019 13:50

Visto: 11663



Este homenaje demuestra la integración caribeña y latinoamericana, cuyo gran exponente de la región es la nación cubana en temas tan importantes como la educación, la sanidad y otros sectores de la economía y la sociedad.



Con posterioridad estas personalidades junto a todos los asistentes al segundo evento de negocios más importante del país, disfrutaron de una gala artística en la sala principal del Complejo Cultural José María Heredia, donde Beatriz Johnson Urrutia, Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular de Santiago de Cuba y Vicepresidenta del Consejo de Estado, dio la bienvenida a todos y les agradeció su estancia en la ciudad bajo la premisa martiana “un mundo mejor es posible”. Hizo referencia a la importancia que tiene para la región la realización de este suceso comercial en el cual participan 20 delegaciones y 84 empresarios extranjeros.

El marco fue propicio para la cancelación postal conmemorativa por parte de las principales autoridades asistentes al evento.

Inicia la Feria Internacional ExpoCaribe con homenaje a los próceres de la patria

Publicado: Miércoles, 19 Junio 2019 13:50

Visto: 11663



Seguidamente se efectuará el XII Foro Empresarial del Gran Caribe, auspiciado por la Asociación de Estados del Caribe (AEC) cuyo escenario será el Salón de los Vitrales del Complejo Monumental Plaza de la Revolución “Antonio Maceo”.

LA Feria Comercial Expocaribe 2019, constituye un importante espacio de solidaridad y resistencia en medio de las medidas que aplica el gobierno de los Estados Unidos, para recrudecer el bloqueo económico, comercial y financiero.